

Zug, 15. Dezember 2010

MEDIENMITTEILUNG

Rainer Nussbaumer ist neuer Stellvertreter des Kantonstierarztes

Gesundheitsdirektor Joachim Eder hat Rainer Nussbaumer auf den 1. Januar 2011 als Kantonstierarzt-Stellvertreter angestellt.



Der 49-jährige Rainer Nussbaumer tritt die Nachfolge von Damian Hotz an, der diese Funktion seit 2003 im Nebenamt ausübte. Damian Hotz, der sich wieder vermehrt auf die Führung seiner tierärztlichen Nutztierpraxis konzentrieren möchte, wird für seinen langjährigen Einsatz bestens gedankt.

Rainer Nussbaumer ist auf einem Landwirtschaftsbetrieb in Oberägeri aufgewachsen. Nach Abschluss der landwirtschaftlichen Lehre am LBBZ Schluechthof in Cham erlangte er auf dem zweiten Bildungsweg die eidgenössische Matura. Das Studium absolvierte er an der Veterinärmedizinischen Fakultät der Universität Zürich und promovierte 1992 zum Doktor der Veterinärmedizin. 1993 übernahm er die Tierarztpraxis Jakob Kaufmann in Unterägeri. 2004 bildete sich Rainer Nussbaumer zum tierärztlichen Fleischkontrolleur weiter und befasst sich seither mit amtstierärztlichen Aufgaben. 2009 übergab er die inzwischen stark gewachsene Kleintierpraxis seiner langjährigen Mitarbeiterin und beschränkte sich auf die Nutztierpraxis. Zusätzlich war er ab Juli 2009 in einem Teilpensum für den Veterinärdienst des Kantons Zug tätig. 2010 erwarb Rainer Nussbaumer das eidgenössische Diplom als amtlicher Tierarzt. Er wird im Veterinärdienst in einem 50-Prozent-Pensum tätig sein, womit er seine Grosstierpraxis weiterführen kann.